

## **Servir par Amour**

### **Journée Nationale de Découverte du Service**

12 octobre 2024 – Collège Notre-Dame de la Paix à Erpent

### **Témoignage du Couple Responsable de la Zone Centre Europe/Moyen-Orient**

Georgina et Youssef Boutros (Liban)

Bonjour chers équipiers Belges,

Bonjour chers amis,

Nous sommes Georgina et Youssef Boutros, nous sommes nés et nous vivons au Liban, qui fait partie de la Terre sainte, notre pays des Cèdres qui traverse actuellement des moments très difficiles de guerre et de violence...

Nous allons célébrer à la fin de ce mois nos 30 ans de mariage, nous faisons partie des Equipes Notre Dame depuis 29 ans. Nous rendons grâce à Dieu pour nos 2 filles et nos 2 garçons.

Je suis infirmière diplômée, spécialisée en santé communautaire, je travaille dans un hôpital universitaire réputé à Beyrouth, Youssef est géomètre, il a son propre bureau. De même, nous sommes engagés à Foi & Lumière, cette communauté qui a pour mission de bâtir une relation d'amitié avec les personnes handicapées, notre première rencontre était là-bas.

Au début de notre engagement aux END depuis 29 ans, les équipes étaient pour nous un simple engagement, et nous avons même pensé quitter à plusieurs reprises et pour plusieurs raisons :

- La réunion est très longue
- Il y'a des gens qui parlent trop et sans arrêt
- Manque de ponctualité
- Pas de respect du temps

Mais tout a changé le jour où nous avons été choisis responsables de notre équipe de base : ce fut un tournant dans notre vie en équipe. Nous avons senti que nous étions responsables de ce courant d'amour qui circule dans la vie des couples de notre équipe et qui allait rendre les cœurs plus unis ; depuis ce moment-là, nous avons décidé de ne jamais dire NON au SEIGNEUR et à ses appels.

En effet, nous avons dit OUI plusieurs fois à l'appel, à l'image de Marie ; nous avons eu la grâce de servir dans les équipes END et assumé de nombreuses responsabilités à plusieurs niveaux : le pilotage de 3 équipes, la responsabilité de secteur, la formation, l'information et la responsabilité de la région. Actuellement, Dieu de nouveau nous a appelé pour faire la liaison de la zone centre Europe et Moyen Orient.

Nous vous demandons de prier pour nous pour pouvoir cheminer ensemble dans notre nouvelle mission, afin d'être témoins de l'amour du Christ et de refléter la grande nouvelle du mariage : un mariage qui le glorifie.

Chaque fois que nous acceptons la responsabilité, nous regardions Marie avec confiance et nous disions « oui ». En même temps nous lui disions « nous ne savions rien, ni comment ». D'ailleurs Dieu n'appelle pas ceux qui sont qualifiés, il qualifie ceux qui sont appelés.

Peu à peu et tout au long des années, nous avons pris conscience que nous ne pouvions pas raconter ni témoigner sans vivre effectivement, voilà pourquoi nous approfondissons nos connaissances dans la pédagogie du mouvement : nous essayons de pratiquer sans cesse les points concrets d'effort (PCE), afin de devenir plus proches l'un de l'autre et de témoigner sincèrement des merveilles que Dieu a faites pour nous dans notre vie de couple et notre amour conjugal, par l'intermédiaire du mouvement et précisément à travers les PCE.

Pendant les jours de travail et de préparation pour le mouvement, Youssef et moi avons souvent des opinions différentes, mais nous avons appris à trouver l'harmonie et la paix, et à respecter le rythme de l'autre. Nous essayons toujours de prendre soin de notre belle image de couple comme homme et femme, à l'image de Dieu, « l'Amour », à l'instar de ce qui est écrit dans le livre de la Genèse, chapitre 1 verset 27 :

"Homme et femme, il les a créés à son image et à sa ressemblance"

Aujourd'hui, maintenant, et ici nous sommes invités à nous demander : quelle image sommes-nous en train de refléter ? De quoi voulons-nous témoigner pour notre société, pour notre Église, pour nos enfants. Profitons-nous vraiment de ce trésor qu'est notre mouvement et de quelle manière avançons-nous sur le chemin de Sainteté ? Répondons-nous à l'appel du Christ pour le service ?

Père Caffarel était inspiré par l'Esprit Saint à propos de l'échange des responsabilités. En effet chaque responsabilité du couple, allant de la responsabilité de l'équipe jusqu'à la responsabilité internationale, ouvre aux couples des opportunités de croissance spirituelle et les conduit à progresser dans l'amour de Dieu. Nous considérons que le progrès spirituel des couples est certainement plus cher au cœur du Seigneur que tous les projets et les activités réussies qui peuvent être réalisées dans une responsabilité. Toutefois, le processus d'échange de responsabilités est une opportunité pour chacun de suivre une formation pratique, appliquée, quotidienne et continue !

Alors que nous sommes maintenant chargés de servir la zone du centre Europe et Moyen Orient, qui comprend 23 pays, quels sont nos buts et nos objectifs ?

2 petits points qui nous semblent très importants :

- 1- Nous ferons tous nos efforts pour établir des relations et une forte communication constructive, afin que notre zone soit une communauté qui vit en communion.
- 2- Nous aimerions encourager l'échange des trésors, les succès et les blessures vécus durant notre vie conjugale à travers plusieurs méthodes et rencontres que nous allons envisager ensemble tout au long des années à venir.

Brigitte et Michel nous ont demandé de parler de l'importance de la formation : nous sommes conscients que bien lire le guide est nécessaire et même c'est la plus importante formation que l'on peut suivre.

A propos de la formation au niveau des END, qui est un des quatre piliers de la pédagogie du mouvement comme c'est mentionné dans le guide qui demeure un outil indispensable et très essentiel pour chaque équipier, nous lisons un extrait du Père Caffarel :

« Les END sont une école de formation pour les foyers. Il ne s'agit pas uniquement d'approfondir les connaissances de notre foi, mais de cultiver le discernement humain et chrétien en utilisant la raison et le Cœur dans la recherche d'une cohérence plus étroite entre la foi et la vie. » (Le Second Souffle, 1988)

Ainsi, en tant qu'équipiers, il nous est essentiel et fondamental de participer aux formations. C'est une formation continue qui ne s'arrête jamais, et chaque fois nous découvrons des nouvelles idées, des nouveaux messages qui nous aident à cheminer vers Dieu Amour par la spiritualité conjugale.

Quelles sont les recommandations internationales à ce niveau ?

Alors le Plan de formation recommandé comprend trois types de formations :

- 1- Formation INITIALE : - phase « initiation à la vie spirituelle »
- 2- Formation PERMANENTE : - phase " vie en équipe ".
- 3- Formation SPÉCIFIQUE : - phase pour les foyers « appelés au Service »

Nous n'allons pas citer les détails, vous les trouverez dans le guide à partir de la page 65 jusqu'à la page 75.

Alors c'est un chemin qui n'a pas de fin, personne ne peut dire : « ça y est, je sais tout maintenant » ou « mais bon il n'y a rien de nouveau ! »

Nous considérons que la formation aux END est, comme les points concrets d'effort, une démarche continue qui nous aide à vivre l'amour de Dieu au niveau de notre couple, notre équipe, notre région et au niveau de toute l'église et la société.

Nous vous invitons à avoir le cœur ouvert à tout ce que l'Esprit Saint souffle dans votre vie et vos âmes ; c'est sûr et certain que Jésus attend de chacun de nous d'être une lumière qui aide et soutient les mariés dans leur parcours. Allons et soyons comme les étoiles qui brillent et qui rayonnent partout !

Lorsque Dieu vous appelle, osez dire votre « oui » pour le service, pour la formation, et votre contribution sera pleine de grâces. Nous sommes profondément convaincus qu'il s'agit d'une occasion unique de partager vos talents, vos cœurs et vos expériences merveilleuses.

Seigneur, en ce temps où le mal frappe partout autour de nous, donne-nous la grâce de répondre à ton appel et la volonté de partager d'un cœur généreux et ouvert tout ce que nous avons reçu et d'être des témoins d'espérance, de communion et des missionnaires de la Paix.

A très bientôt !